



Boa constrictora

Boa constrictor

Descripción:

Es probable que la boa constrictora sea la serpiente más conocida del mundo. Se extiende por gran parte de las áreas tropical y subtropical de América, y hay varias libreas distintas. Algunas son subespecies reconocidas, mientras que otras son variables peculiares de ciertas poblaciones. El patrón básico de la librea es un fondo de color canela o amarillo pálido, sobre el cual se aprecia una red de rayas entrecruzadas. Estas rayas se vuelven más anchas en los flancos, de modo que tienen aspecto de un reloj de arena. El número y espaciado de las rayas entrecruzadas varían, como también el color. Todas sus libreas se vuelven más oscuras y aproximadas hacia la cola, y algunas de las más atractivas constituyen la boa de cola roja», aunque boas de cola roja o rojiza se hallarán en distintas áreas. Las boas constrictoras en cautividad suelen tener una mezcla de orígenes y no se pueden asignar a una variedad u otra. La boa constrictora es una especie adaptable asociada con las selvas tropicales, zonas de arbustos e incluso hábitats semidesérticos. En la naturaleza se encuentra desde el norte de México hasta Argentina, así como en varias islas del Caribe. A menudo vive cerca de ríos, donde le cuesta menos encontrar comida, y trepa bien. Incluso las boas grandes suelen reposar en ramas altas por encima del suelo. También nada bien.

Terrario:

Para elegir un buen terrario, debemos buscar uno que sea más alto que ancho, de esta forma podremos añadir una rama y un refugio que permita que nuestra serpiente trepe y se esconda como lo haría en estado silvestre. Si no encuentras un terrario apropiado puedes utilizar también un acuario. El tamaño del terrario variará según la edad de la boa constrictor:

Crías: cuando la boa constrictor es aún una cría podemos utilizar prácticamente cualquier tipo de terrario u acuario. Se adaptará a vivir sin problemas en uno de 60 x 50 x 30 cm, pero siempre podemos hacernos con uno de tamaño mayor, de esta forma no tendremos que reemplazarlo cuando crezca.

Jóvenes: durante esta etapa (hasta que alcanzan 1 o 2 metros de longitud) podemos ubicar la boa en un terrario de unos 150 x 90 x 70 cm aproximadamente.

Adultas: las boas adultas deberían disponer de un terrario de 300 x 100 x 70 cm como mínimo.

Recuerda que, cuanto mayor sea el tamaño, mayor será su calidad de vida.

Una vez el terrario esté aclimatado, podemos añadir los distintos elementos del terrario de la boa constrictor. Hablamos del sustrato, del escondite y de otros accesorios que van a enriquecer su día a día. Empezaremos buscando el sustrato que cubrirá la base del terrario o de la pecera. Aunque en el mercado podemos encontrar diversos tipos, el más recomendable es el de cáñamo. Otras opciones son la fibra de coco, el álamo e incluso el papel de periódico. Nunca utilizaremos cedro ya que es muy perjudicial.

Siguiendo con los cuidados de la boa constrictor, va a ser indispensable hacernos con un nido, refugio o escondite para que pueda refugiarse durante el día. Siempre es recomendable utilizar dos: uno en la zona caliente y otro en la zona fría. Podemos utilizar una rama gruesa que tenga un hueco, una cueva artificial . La boa adulta puede romper con facilidad algunas estructuras, así que debemos fijar el refugio adecuadamente.

También será interesante añadir una o dos ramas altas y gruesas para que la boa pueda trepar y reposar cuando lo desee. Como hemos mencionado anteriormente, se trata de serpientes semi-arborícolas, por lo que es uno de los elementos que no puede faltar en su terrario. Así mismo, la instalación de una pequeña charca de agua será muy beneficiosa para nuestra serpiente, que se sumergirá con regularidad.

Condiciones ambientales:

La temperatura del terrario debe situarse entre los 24°C y 26°C y es sumamente importante que no baje de los 22°C. Para alcanzar esta temperatura podemos utilizar un spot de calor, pero también existen todo tipo de dispositivos como las placas térmicas, los paneles o las lámparas de cerámica. Todo ello lo encontrarás en tiendas especializadas o en la red. Consulta con el profesional siempre que te sea posible la utilización de las distintas herramientas ya que, por ejemplo, el spot de calor puede producir quemaduras y debe aislarse con el uso de una malla.

La humedad del terrario es un factor muy importante y debe rondar sobre el 50% y el 60%, no obstante, en las épocas de muda será necesario que la humedad se eleve hasta el 70% o el 75%, al igual que en el caso de tener una cría, entonces el nivel de humedad debe ser más elevado. El uso de sustratos de calidad nos ayudarán a mantener la humedad correcta.

Tamaño:	1-4m. Según su localidad
Origen:	Centro America y Sudamerica
Vida:	Hasta 30 años o más en cautiverio

Alimentación:

Comen ratones y ratas pesando el 20% del peso de la Boa